

# Avec nos frères et sœurs de Syrie

## Carême et prière

Prions en communion avec toutes les communautés chrétiennes et les hommes de bonne volonté pour la paix et la réconciliation.

## Carême et jeûne

Privons-nous de nourriture et offrons l'argent que nous aurions dépensé, prenons du temps pour méditer la Parole de Dieu.

## Carême et aumône

Donnons à la mesure de la générosité de notre cœur et de notre foi, partageons de notre nécessaire et offrons une somme substantielle pour ceux qui n'ont pas assez pour survivre.

## Les besoins sont immenses :

- nourriture pour tous, en particulier pour les enfants,
- lait pour les bébés,
- vêtements et couvertures,
- matériel pour avoir de l'eau potable,
- médicaments pour lutter contre les épidémies...

« Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Mt 25,40)



« L'avenir est entre les mains de ceux qui auront su donner aux générations de demain des raisons de vivre et d'espérer »

Vatican II – L'Église dans le monde de ce temps, n° 31

# DIOCÈSE DE MONACO

Au cœur du carême... l'amour ...



et la joie du partage !

Caritas is love



# Campagne de carême 2013

Palestine - Syrie

Tous ensemble, devenons des semateurs d'espérance !

# L'École de la joie de Beit Sahour

Une école fondée en 1998 pour enfants handicapés, abandonnés, maltraités, mal nourris au cœur de la communauté locale de Beit Sahour et du grand district de Bethléem.



*« Par nos gestes de partage et de miséricorde de ce Carême 2013, nous prêtions attention à nos frères et sœurs chrétiens d'Orient éprouvés par la violence, les persécutions et les épreuves. Que Dieu stimule notre charité, soutienne notre prière et nous bénisse. »*

† Bernard BRSI  
Archevêque de Monaco

## L'école a besoin de notre générosité

### Les objectifs de l'école :

- réhabiliter les enfants mentalement déficients, troublés et perturbés émotionnellement, en leur permettant d'acquérir un savoir-faire dans l'artisanat local,
- offrir un repas équilibré par jour,
- donner un support moral, social et psychologique aux enfants et à leurs familles,
- accueillir les enfants et les jeunes qui vivent dans la rue,
- proposer des activités éducatives,
- offrir l'accompagnement quotidien et les soins nécessaires aux enfants handicapés.

L'école sert environ 60 enfants entre 6 et 18 ans et de nombreux jeunes adultes entre 18 et 23 ans. Elle propose 6 niveaux d'enseignement et 3 ateliers pour la sculpture du bois d'olivier, la couture et la broderie.



**Le budget de l'école** prend en charge les salaires du personnel et des enseignants, la nourriture et les soins, l'achat du matériel,